

# Brugg

## Charles Williams bei den Vindonissa Singers

**WINDISCH** – Die nächstes Jahr ihr 10jähriges Jubiläum feiernden Vindonissa Singers konzertieren am 7. April 1981 mit einem bekannten Solisten, dem Neger-Bariton Charles Williams. Williams war langjähriger Solist des Johannischen Chors Berlin (Dirigent: Siegfried Lehmann). Mit diesem Chor gastierte er auch schon einige Male in der Schweiz, so zum Beispiel auch 1974/75 bei zwei gemeinsamen Konzerten mit den von Hans-Jürg Jetzer geleiteten Vindonissa Singers in Windisch.

Der in den Vereinigten Staaten geborene Williams kam 1960 nach Berlin. Hier studierte er Gesang an der Hochschule für Musik und belegte zusätzlich noch die Fächer Tanz und Pantomime. Diese Ausbildung erweiterte er bei Samy Molcho in Wien. Seit Mitte der sechziger Jahre spielte Williams an vielen Bühnen in Europa, so beispiels-



weise auch am Zürcher Opernhaus (Porgy and Bess). Dazu kamen Auftritte am Deutschen und am Schweizer Fernsehen.

Das Konzert (geistliche Chormusik, Spirituals und internationale Volkslieder) findet am Dienstagabend, dem 7. April, in der reformierten Kirche in Windisch statt.